



Reise Feng Shui

by Beatrix Cometti

Reise nach Südwesten, April 2011

Als begeisterte Velofahrer haben sich Frau Schulze und Herr Seitz einer Velogruppe angeschlossen und sind für eine Woche nach Palma da Majorca geflogen.

Und es hat mich nicht erstaunt, dass sie für diese Reise die besten Reisekonstellationen gewählt hatten. Grundsätzliche sind im 2011 Reisen nach Südwesten beziehungsweise sehr unterstützend. Und wenn man dann noch aktiv ist und in der Gruppe reist, können dies traumhafte Ferien werden.



Dann sind einfach die besten Voraussetzungen, gemäss Reise Feng Shui, gegeben.

Frau Schulze hat mir dann beim nachfragen auch bestätigt, dass die Ferien toll waren. Sie hätten es in der Gruppe wirklich gut gehabt und alles hat prima geklappt. Sie hätten eine aktive Reise erlebt und vor allem auch gute Gespräche in einer tollen Gruppe mit interessanten Menschen genossen.

Das war eine ideale Kombination um im 2011 gute Ferien zu verbringen.

Der Südwesten ist im 2011 eine gute Reiserichtung für Paare und Gruppen, wenn diese dort aktiv sind, z.B. eben Sport betreiben, viel in der Öffentlichkeit unterwegs sind und auch die Kommunikation aktiv ist.